

Naturschutz aktiv

18.11.2024 | 11:08 von allg. Beitrag



Am Dienstag, den 01. Oktober 2024 waren die 7. KlässlerInnen des Hans-Küng-Progymnasiums auf der Wacholderheide aktiv. Nach einer kurzen Einführung von Herr Stocker legten die SchülerInnen tatkräftig los und stapelten Zweige und Äste auf Häufen, die dann verbrannt wurden. Dabei kam auch die Feinarbeit mit dem Rechen nicht zu kurz. Jeder packte mit an und so entstand eine kurze Pause zum Vespem, in der wir aber auch von Herr Stocker einiges über die Wacholderheide und die Bedeutung ihrer Pflege erfuhren. Im Vordergrund steht dabei die Erhaltung der Wacholderheide als Naturschutzgebiet. Sie bietet Pflanzen und Tieren eine Heimat, die sonst als vom Aussterben bedrohte Arten auf der „Roten Liste“ stehen. Neben dem Spaß und der Abwechslung zum Schulalltag konnten wir damit zum Natur- und Umweltschutz beitragen.

Einen Kommentar schreiben